

Si l'Irlande doit avant tout son succès au Connemara et à sa fameuse côte ouest sur l'Atlantique, la capitale Dublin a également de nombreux atouts et est fière de son succès. En partant à la découverte de quelques sites archéologiques et historiques dans les environs de celle-ci, il vaut la peine, en ce moment de rejoindre la mer, qui vous réservera quelques bonnes surprises, tant en direction du nord, vers Skerries, sur la route de Drogheda, que vers le sud, à Greystones, dans le comté de Wicklow.

A moins d'une heure au nord de Dublin, Skerries est un petit port accueillant et vous assure de rencontrer, chaque jour, une cohorte de phoques. Ces derniers viennent se rassasier autour des bateaux quand les pêcheurs sont de retour et préparent leurs poissons et fruits de mer -dont de magnifiques langoustines- pour les marchands qui s'en vont, ensuite, fournir les restaurants de la région et de la capitale. Le village côtier s'enorgueillit, en outre, d'un bord de mer qui donne l'occasion de faire de jolies balades. Sans oublier ses fameux moulins: il y a des visites tous les jours et un guide vous contera l'histoire de la meunerie dans ce lieu où on fait de la farine depuis le 12^e siècle.

Activités nautiques

Vers le sud, Greystones se trouve à 29 kilomètres du centre de Dublin. Situé entre les Sugar Loaf Mountains et la mer d'Irlande, c'est un endroit réputé pour ses activités nautiques et de loisirs. Comme d'autres stations de cette côte du comté de Wicklow, certes véritable repaire des randonneurs avec sa nature sauvage, son parc national et ses montagnes, mais aussi réputée pour son littoral escarpé et justement ses jolies plages.

Nous reviendrons dans ce comté la semaine prochaine pour découvrir un des sites majeur du patrimoine historique irlandais: Glendalough.

TEXTE ET PHOTOS:
ROGER JUILLERAT ■

Mais oui, on peut aussi se baigner dans la mer d'Irlande, en plongeant depuis les rochers ou sur de belles plages.



Un peu d'Irlande au bord de l'eau

DUBLIN ■ Le coeur de la ville bat autour de la rivière Liffey, et, dans les environs de la capitale, le bord de mer vaut le détour, du côté de Skerries, au nord, ainsi que de Greystones, dans le comté de Wicklow.

Les tours impressionnantes du clocher de Lusk.



Le petit port de Skerries, avec un groupe de jeunes qui s'initient au stand-up paddle.



Un phoque!



Ces magnifiques ciels que seule l'Irlande sait réserver aux amateurs d'images.

Infos pratiques

Y aller: Filiale d'Hotelplan, Travelhouse propose divers vols de Genève à Dublin, par exemple avec Aer Lingus. Elle organise également votre voyage tout compris, avec logement, voiture de location et circuit, www.travelhouse.ch et www.hotelplan.ch.

Sur place: Le plus pratique, c'est la voiture de location. Attention à la conduite à gauche, mais on s'y habitue assez rapidement.

Couverts: Joutant le port, le Blue Bar et Restaurant, à Skerries, ses bières du pays et ses spécialités du terroir, www.bluebar.ie. L'Hungry Monk à Greystones, www.thehungrymonk.ie. ■